

Le Journal de Gien, 1<sup>er</sup> juillet 2021

LE NOUVEAU BÂTIMENT DE L'HÔPITAL SAINT-JEAN INAUGURÉ

Perpétuer une longue histoire de soins

121 ans après avoir ouvert l'hôpital, il est traversé pour offrir une offre complète de soins aux patients giennois.



Le hall est une île au cœur de l'hôpital.

121 ans après avoir ouvert l'hôpital et traversé deux siècles, il est traversé pour offrir une offre complète de soins aux patients giennois.

MAURICE BOUTIER

Un hôpital de proximité

Cette est l'histoire de la future de nos établissements de santé, de nos établissements de soins de proximité.

« Ce projet est une priorité car il répond à un enjeu de santé publique et de proximité. »

« Nous devons améliorer notre accompagnement aux patients et offrir une offre de soins de proximité. »

« Nous devons améliorer notre accompagnement aux patients et offrir une offre de soins de proximité. »

« Nous devons améliorer notre accompagnement aux patients et offrir une offre de soins de proximité. »

« Nous devons améliorer notre accompagnement aux patients et offrir une offre de soins de proximité. »

L'INAUGURATION EN IMAGES



Une partie du personnel était mobilisée pour cette inauguration.

Les invités ont été reçus dans le hall.

Le directeur général a prononcé un discours.

Le directeur général a prononcé un discours.

Le directeur général a prononcé un discours.

Le directeur général a prononcé un discours.